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И в голове, и в сердце, и в душе

Второй год пошел с того дня, как Н.И.КУЗНЕЦОВ был избран председателем 
профкома такого крупного подразделения, как производство коробок скоростей.

- Николай Иванович, каковы ваши впечатления, ощущения от первого года 
работы? Полностью освоились в Новой должности?

-  Да,  уже  появилось,  образно  говоря,  "трехмерное  видение".  Мне  и  на 
производстве приходилось с людьми работать, но характер нынешней деятельности 
существенно отличается. Вопросы, которыми я сейчас занимаюсь, самые разные, Их 
много,  а  людей в подчинении практически нет.  Нас,  освобожденных работников,  в 
профкоме  всего  четверо.  Одиннадцать  председателей  цехкомов,  конечно,  очень 
помогают,  но  общественная  работа  у  них  все-таки  на  втором  плане,  на  первом  - 
производственная.  На  мой  взгляд,  теперешнюю  работу  с  прежней  сравнивать,  так 
сказать, неправомерно, Это как два разных класса автомобилей: каждый необходим 
по-своему.  Нагрузка  велика.  Мысли о  делах-заботах не  покидают даже на  отдыхе. 
Они, что называется, и в голове, и в сердце, и в душе.

В профком постоянно приходят люди со своими проблемами, просьбами, жалобами, предложениями. Не всем 
удается помочь сразу. Некоторые вопросы нуждаются в длительной проработке, дополнительном финансировании, 
поэтому  решаются  через  месяц,  через  три,  а  то  и  позже.  Например,  сатураторные  установки  уже  мало  где 
используются, в основном газировальные аппараты стоят. Но нам пока не до замены, мы себе можем позволить 
только ремонт, имеющихся. Или вот течи крыши. Одновременно все устранить невозможно. В этом году, пожалуй, 
закончим ремонт в МСК-4. Потом очередь дойдет и до других мест. Все это необходимо людям разъяснять, чтобы 
они покидали кабинет  с  уверенностью:  их  просьбу не  оставят  без  внимания.  Самое большое удовлетворение я 
получаю, когда человек приходит в профком еще раз и говорит: "Спасибо! Вы нам помогли".

- Сильно переживаете, если кто-то остается недовольным работой профкома?
-  Знаете,  есть люди, которым необходимо, что называется,  выпустить пар.  Куда им идти? Ну что же,  они 

выговорятся у нас, глядишь, в другом месте не сорвутся... Некоторые просто не в курсе, какие меры профкомом 
были предприняты. Не так давно, например, за работу в выходные предлагались только отгулы. Мы настояли, чтобы, 
как требует Трудовой кодекс, работник имел право (по выбору) и на двойную оплату. Или возьмите вознаграждение 
к отпуску - благодаря работе комиссии, в которую обязательно включается член профкома, его теперь получают 
гораздо больше людей. Так что профсоюз - это не только путевки...

- Однако  и  путевками  наверняка  заниматься  приходится,  и  культурно-массовые  мероприятия 
организовывать...

-  Кстати,  считаю  эту  работу  не  менее  важной:  она  помогает  сплачивать  коллектив.  У  нас  интересная 
концертная программа, хорошо поставлена спортивная работа. Мы, как правило, в спартакиаде занимаем первые 
места по массовости, да и выступаем достаточно результативно. Ежегодно не только принимаем участие в заводском 
турслете, но и свой проводим. Активно играем в КВН. У нас есть свой музей и даже свой гимн на слова начальника  
АХО  Михаила  Геннадьевича  Петрова.  Музыку,  правда,  позаимствовали  -  использовали  мелодию  газмановской 
песни "Москва, звонят колокола". Очень уж на нее удачно ложится текст "Завод коробок скоростей"...

- Сегодня ваш завод (ныне производство) празднует день рождения, ему исполнилось 38 лот.
-Дата  некруглая,  номы,  конечно,  по  традиции  отметим  передовиков,  коллектив  художественной 

самодеятельности блеснет своими талантами.  А я,  пользуясь случаем,  хочу поздравить всех наших работников,  
пожелать им успехов в труде, благополучия в семьях, свершения задуманного, мира, добра и оптимизма.

Алла НОВИКОВА. 
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